



Online Magazin | Dezember 2025 | Wettbewerb | Lesen

## Vorlesewettbewerb der 6. Klassen

Ein Vormittag voller Geschichten

TEXT: S. Mennenga

BILD: S. Mennenga

Mit großer Spannung fand in dieser Woche am 25.11. der Vorlesewettbewerb der 6. Klassen statt, der von Frau Bürger souverän moderiert wurde. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer präsentierten Auszüge aus abwechslungsreichen und packenden Büchern, die das Publikum sofort in fantasievolle bis fantastische Welten entführten. Gelesen wurde unter anderem aus „Gangster School“, „Harry Potter und der Feuerkelch“, „Die Insel der besonderen Kinder“ sowie „Sepia und das Erwachen der Tintenmagie“.

Schon nach den ersten Minuten war klar: Die jungen Leserinnen Sophia Ogirima, Pauline Brand und Annelie Lorentzen sowie der junge Leser Jonas Weinert hatten sich bestens vorbereitet. Mit souveränen Leistungen, sicherer Betonung und spürbarer Begeisterung für die von ihnen ausgewählten Bücher gelang es ihnen, die Zuhörenden in den Bann zu ziehen. Besonders erfreut zeigte sich die Jury – sie lobte die fehlerfreie Darbietung, die gelungene Textauswahl und die hervorragende Modulation der Vorträge. Nach einer ersten eindrucksvollen Reihe von Lesebeiträgen fiel die Entscheidung nicht leicht.

Beim Fremdtext aber, den die Teilnehmenden zuvor noch nie gelesen hatten, konnte sich am Ende Jonas aus der Klasse 6d durchsetzen. Mit seinem

ausdrucksstarken Vortrag überzeugte er die Jury - bestehend aus Frau Bürger, Frau Schelm und Frau Vogel sowie Herrn Mennenga und Herrn Wilms - auf ganzer Linie und sicherte sich verdient den ersten Platz.

Jonas wird die Schule nun beim weiteren Wettbewerb vertreten – und wir sind uns sich sicher, dass er dies würdig und mit großem Können tun wird. Wir gratulieren ihm herzlich und danken allen Teilnehmenden für ihre beeindruckenden Leistungen!

